

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 083

Le 15 avril 1988

VISITE AU CANADA DE M. ARTHUR DUNKEL,
DIRECTEUR GÉNÉRAL DU GATT
(ACCORD GÉNÉRAL SUR LES TARIFS DOUANIERS
ET LE COMMERCE)

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John. C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que M. Arthur Dunkel, directeur général du GATT (Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce), sera en visite au Canada du 17 au 19 avril 1988.

M. Dunkel aura à Ottawa des entretiens avec le ministre Crosbie et d'autres ministres du Cabinet au sujet du commerce international. M. Crosbie a affirmé qu'il profiterait de l'occasion pour réitérer l'engagement du Canada à faire du système commercial multilatéral la pierre angulaire de sa politique commerciale. Il a également indiqué qu'il discuterait avec M. Dunkel de la planification de la Conférence d'examen à mi-parcours, qui se tiendra à Montréal en décembre prochain. Au cours de cette réunion, qui permettra de faire le point, à mi-chemin, sur l'Uruguay Round des négociations commerciales multilatérales (NCM), les ministres du Commerce étudieront et consolideront les réalisations des deux premières années de négociations et donneront l'impulsion nécessaire à l'enclenchement de la phase finale et décisive.

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Canada

Une série de rencontres ministérielles auront lieu en prévision de la conférence d'examen à mi-parcours. M. Crosbie est l'hôte, cette fin de semaine en Colombie-Britannique, de la réunion quadrilatérale des ministres du Commerce extérieur, à laquelle participent les États-Unis, la Communauté économique européenne et le Japon. Les progrès réalisés au cours de l'Uruguay Round constitueront également un sujet de discussion lors du Sommet économique de Toronto, qui se tiendra du 19 au 21 juin et qui rassemblera les dirigeants des sept plus importantes démocraties du monde industrialisé.

M. Dunkel profitera de son séjour pour passer en revue les installations du Palais des Congrès à Montréal qui serviront à la Conférence d'examen à mi-parcours et prendra la parole lors de l'assemblée annuelle du Conseil canadien pour le commerce international (CCCI), qui se tiendra à Toronto.

Le Canada est un des membres fondateurs du GATT, qui a son siège à Genève. Le GATT compte actuellement quatre-vingt-seize pays membres. L'Uruguay Round constitue la huitième d'une série de négociations en vue de la libéralisation des échanges qui ont été menées sous les auspices du GATT depuis l'établissement de cet organisme en 1947.